



6月は「いのちかがやく強調月間」です

佐世保市は今年度、6月をより前進的な意味を加えるために、「いのちを見つめる強調月間」から「いのちかがやく強調月間」に名称を変えました。5月31日（金）に本校でも「命を見つめる校長講話」を実施しました。

「40億年繋がれてきた『いのち』を大切に、自分らしく今を一生懸命生きること」「自分のよさを大切にすること・まわりの人を大切にすること」を話しました。また、そのためには、日頃から「心」を鍛えておくことも必要であることを話しました。約15分間の話でしたが、みんな静かに聞いていました。

6月24日（月）～28日（金）は学校公開週間です。是非、子どもたちの学校での様子、頑張りをみていただきたいと思います。また、14日より水泳学習も始まります。準備やお子さんの体調管理等も合わせてよろしくお願いします。

<6月の主な行事予定>

- 6月 4日（火）いもさし（2年）
- 5日（水）代表委員会 いもさし（1年）
- 6日（木）委員会活動
- 7日（金）プール清掃（4～6年）
- 11日（火）音楽鑑賞体験教室（5年）
- 12日（水）代表委員会
心の状況調査（2～6年）
- 13日（木）全校集団下校
- 14日（金）プール開き（6年）
長崎市見学（4年）
- 18日（火）お話の会ボランティア紹介
- 24日（月）～28日（金）「いのちかがやく学校公開週間」
「水泳学習公開週間」
- 25日（火）租税教室（6年）
- 27日（木）クラブ活動
- 28日（金）平和集会
道徳科授業参観・懇談会（全）



ひそかに学校ホームページを毎日更新しています。とは言っても、「今日の一枚」コーナーでだいたい毎日、今日の出来事を写真とともにお知らせしている程度です。時間があるときにご覧ください。

